
Pièces 8 Pièces

Référence MZISJ2012

Prix 5 950 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Cette villa de charme située dans un quartier résidentiel à Villefranche-sur-Mer est

une véritable  oasis  de paix.  Nichée dans un cadre idyllique,  la  propriété  offre  une

vue  panoramique  sur  la  Rade  et  les  collines  environnantes.La  maison  principale,

d'une superficie d'environ 300 m², a été entièrement rénovée avec des matériaux

haut de gamme pour offrir un cadre de vie élégant. Au premier étage, un spacieux

séjour  de  50  m²  avec  cheminée  s'ouvre  sur  une  terrasse  donnant  sur  la  mer.  La

cuisine,  entièrement  équipée,  offre  également  une  vue  imprenable  sur  la

Méditerranée. La chambre de Maître de ...

This  charming  villa  in  a  residential  area  of  Villefranche-sur-Mer  is  a  true  oasis  of

peace. Nestled in an idyllic setting, the property boasts panoramic views over the

harbour  and  surrounding  hills.The  main  house,  measuring  around  300  m²,  has

been  completely  renovated  using  top-of-the-range  materials  to  create  an  elegant

living  environment.  On  the  first  floor,  a  spacious  50  m²  living  room  with  fireplace

opens  onto  a  terrace  overlooking  the  sea.  The  fully-equipped  kitchen  also  offers

breathtaking views of the Mediterranean. The 26 m² master bedroom with en suite

bathroom completes this ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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